



### **Communiqué du Président**

Le 22 mars 2016

Comme l'ensemble de la communauté internationale, nous avons été atterrés, et abasourdis, par la nouvelle des attentats qui ont eu lieu en Belgique, à l'aéroport et dans le métro.

Cette sauvagerie aveugle, que rien ne justifie, ne permettra jamais à ceux qui commanditent, et à ceux qui commettent ces actes de terreur, d'obtenir autre chose que le mépris de la population .

Au delà de la terreur, la démocratie survivra à cette horreur, et la communauté internationale réunie, combattra avec force, et tous les moyens nécessaires, ces terroristes, jusqu'à ce qu'ils disparaissent, car n'en doutons pas, ils disparaîtront.

L'ensemble des membres de la Commission Diplomatique, se joint à nous, pour honorer la mémoire des victimes de ces actes si odieux, et leur présenter l'expression de notre compassion solidaire, qui va aussi aux blessés, ainsi qu'aux familles endeuillées.

Ainsi, face à ces épreuve si dramatiques, c'est avec beaucoup d'émotion et de peine, que nous présentons nos sincères condoléances, à la population du Royaume de Belgique, et à son Roi.

Lord Eastleigh

Président